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6月4日～ 14日に、令和6年第2回定例議会が開催されました。

〇定例議会のポイント

◎行政報告　

町長より行政報告がありました。主なものをご紹介します。

・JASM第2工場について、4月6日に菊陽町での建設が正式に表明された。建設場所は第一

工場の東側隣接地。現在、各種許認可の手続きをおこなっており、許可後、造成工事に着手。

今年末までに建築工事に着手することになると伺っている。

・武蔵ヶ丘北小学校は、昨年7月に校舎の新築工事に着手し、5月末に工事を終え、無事に

完成した。本年度は、新築した校舎の西側に、給食室を新築する工事に取り組むとともに、

武蔵ヶ丘小学校の給食室改修工事、菊陽南小学校のエレベーター設置、校舎及び体育館の

バリアフリー工事などを進めていく。

・九州最大規模となる「アーバンスポーツ施設」や町民グラウンドの整備については、現在

基本設計及び用地の取得事務を進めている。

◎菊陽町税特別措置の一部を改正する条例の制定

　JASM第二工場の誘致に関して、固定資産税が課されることとなる年度以降3年間、固定資産

税率を0.7％（通常は1.4％）とするもの。

◎一般会計補正予算

　歳入歳出予算にそれぞれ14億2,642万円を追加し、歳入歳出予算の総額を208億7,546.2万

円とする。主な歳出として、物価高騰対応重点支援給付金3億5,500万円、予防接種委託料4,150

万円、強い農業づくり総合支援交付金8億9,200万円など。

〇一般質問をおこないました。

　質問項目は、新型コロナワクチンについて、不登校の児童・

生徒について、自然環境への取り組みについて、観光の振興

についての4項目を町へ質しました。

　次ページに詳細を記載しています。

令和 6年第 2 回定例議会が開催されました
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〇令和6年第2回定例議会で一般質問をおこないました
　主な内容をご紹介します

新型コロナワクチンについて

Q　2024年6月3日時点で、新型コロナワクチンに

よる予防接種健康被害救済制度による認定件数が

7,384件に達している。これは、過去四十数年間の

全ての新型コロナワクチンを除いたワクチン被害

認定件数3,666件を大幅に超えている。予防接種記録の保管が現状では5年間となっているが、

5年を過ぎて健康被害があったのではないかと思っても予防接種健康被害救済制度の申請が出

来なくなるかもしれない。そのため、予防接種記録の保管について、保管期間を延長できな

いか。

A　国で保管期間の延長を検討しているので、国の動向を見ていく。現時点で町として延長

する考えはない。

Q　今後のワクチン接種において、リスクの説明や、予防接種健康被害救済制度についての

広報をする考えがあるか。

A　健康被害救済制度についても周知していく。

不登校の児童・生徒について

Q　全国的に不登校の児童・生徒数は増加傾向にあり、特にここ数年で極端に増えている。

実効性のある不登校の増加防止について、町はどのように考えているか。

A　令和5年3月に文部科学省が、誰一人取り残さない学びの保障に向けた不登校対策で

「COCOLOプラン」を取りまとめており、不登校対策の速やかな推進として大きく4つの取り

組みが示されている。

意見：全国的に不登校の児童・生徒が増加する一方ということは、現在の教育の方針について

問題があるのではないかと考えている。教育の中で、次の時代を担う子どもたちが、この

国や地域に誇りや将来の夢をしっかりと持てるように指導していくことが大事であり、それ

こそが不登校の解消にもつながると考えている。

〇その他に、自然環境への取り組みについて、として再生可能エネルギー事業に関すること。

観光の振興について、歴史的文化遺産である鼻ぐり井手公園周辺の今後の整備方針。を質問

しました。

　今回の一般質問では、議場内のモニターを使用して資料などを映しながら

質問をすることが出来ました。YouTubeではモニターの部分が映っておらず、

何を話しているのかわかりにくいところもあるかと思いますので、一般質問

の録画・配信方法については今後の課題ではないかと思っています。

大久保あきらの 一 般 質 問
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令和 6年第 3 回臨時議会が開催されました
臨時議会のポイント

　令和6年第3回臨時議会は、工事請負契約締結や財産の取得に関

する議案が9件、主なものをご紹介します。

〇三里木町民センター改修工事の入札があり、落札金額は9,096万

4,000円。

〇武蔵ヶ丘北小学校給食室 新築工事・機械設備・厨房備品につい

ての入札があり、3件の落札合計金額は、3億7,712万7,520円。

〇武蔵ヶ丘小学校給食室 改築工事・機械設備・厨房備品について

の入札があり、3件の落札合計金額は、3億2,396万2,540円。

　金額はいずれも税込み価格。

大久保あきらの主な動き　令和6年5月～令和6年7月

5月11日  熊本県議会議員 高井ちとせ氏 県政懇談会へ参加
    水俣市議会議員 ふちがみ美緒氏 市政報告会へ参加   ※①
5月12日  熊本市議会議員 きくちなぎさ氏 市政報告会へ参加
5月15日  参政党議員団会議（オンライン）
5月19日  武蔵ヶ丘中学校体育大会へ出席
5月21日  菊陽町青少年健全育成町民会議 総会へ出席
5月23日  会派「一陽会」例会
5月24日  菊陽町商工会通常総会へ出席 ※②
5月25日  武蔵ヶ丘小学校運動会へ出席
5月26日  自伐型林業フォーラム㏌芦北へ参加 ※③
5月27日  菊陽町防災会議へ出席
5月28日  議会運営委員会
5月29日  菊陽町都市計画審議会へ出席
5月31日  JASM（TSMC）菊陽町議員団視察へ参加
6月4日～14日 菊陽町議会 令和6年第2回定例議会
6月12日  夢街光の森会 総会へ出席
    参政党議員団会議（オンライン）
6月26日  水俣市議会 ふちがみ美緒市議 一般質問傍聴
6月27日  菊陽町社会福祉協議会 評議員会へ出席
6月29日  町政報告会を開催
6月30日  菊陽町消防団操法大会へ出席 ※④
7月10日  参政党議員団会議（オンライン）
7月11日  菊池花房飛行場・飛行場ミュージアム視察・見学
7月12日  菊陽町戦没者追悼式へ出席
7月13日  菊陽町地域女性の会との交流会「夕べのつどい」へ出席
7月20日  菊池郡市民体育祭反省会へ出席
7月21日  CPAC鹿児島へ参加
7月23日  議会運営委員会　
    町村議会常任委員長・議会運営委員長研修
7月24日  令和6年第3回臨時議会　全員協議会
7月28日  参政党熊本県連役員研修会

①

②

③

④

}
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大久保あきら
LINEアカウント

大久保あきら
オフィシャルサイト

大久保あきら　プロフィール

●昭和50年（1975年）7月2日生まれ
●平成6年　熊本工業高等学校 情報システム科卒業
●平成27年4月　菊陽町議会議員に初当選
●令和5年4月　菊陽町議会議員　3期目当選
●菊陽町議会 文教厚生常任委員会 委員長・議会運営委員会 委員
●有限会社大輝不動産 代表取締役（平成16年設立）
●家族／妻・長女・長男・母の5人。光の森1丁目に居住
●所属団体　・参政党
　　　　　　・菊陽町商工会 会員
　　　　　　・菊陽町野球協会 会長
　　　　　　・熊工会 代議員
　　　　　　

・熊本東倫理法人会 会員 
・NPO法人 住宅債務者支援センター 
 理事長
・日創研 熊本経営研究会 会員
・夢街光の森会 会員

TEL 096-233-1237

▲

E-mail info@ohkubo-akira.com

▲

大久保あきらの活動の一環として、「大久保あきら通信」を発行させていただいております。
皆様へ議会のことを少しでも発信できるように頑張って取り組んで参りたいと思います。
どうぞ、宜しくお願い申し上げます。 皆様のご意見やご要望も頂ければ幸いです。

■ご意見・ご要望は後援会事務所、電話またはE-mail・LINEで
〒869-1108 菊池郡菊陽町光の森6丁目19-5（有限会社大輝不動産内）
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★お気軽にお立ち寄りください。

◆6月29日（土）議会報告会・意見交換会を開催しました
　6月29日（土）に、光の森町民センター「キャ
ロッピア」会議室にて議会報告会・意見交換会を開催
しました。
　6月定例議会の内容や町の動きについて、一般質問
の報告。視察・研修等の議員活動の内容についても
報告させていただきました。
　報告会はこの報告誌では書ききれない内容について
もお話しさせていただいております。
　定例議会毎に報告会を開催しております。是非
お越しください。

●日時／
●受付／18：30～  
●場所／光の森町民センターキャロッピア会議室
●どなたでも参加できます

9月21日（土）19：00～

町政活動報告会・意見交換会
を開催します


